



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Interpellation von Pia Fankhauser, SP-Fraktion: Verhalten der Spitaldirektoren vor der Abstimmung zum Spitalgesetz**

Autor/in: [Pia Fankhauser](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 8. März 2012

Bemerkungen: Als dringlich eingereicht
[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Mit einer professionell gestalteten, 11seitigen Broschüre, herausgegeben von den Kantonsspitalern Bruderholz, Liestal, Laufen, versuchen die Spitaldirektoren, das Spitalpersonal von der Notwendigkeit der Auslagerung der Baselbieter Spitäler zu überzeugen.

Im Kantonsspital Liestal wurde das Personal in der Woche vom 20. Februar von Spitaldirektor Heinz Schneider zu Info-Veranstaltungen eingeladen, an welchen die Broschüre aufgelegt wurde.

In der Einleitung zur Broschüre unterzeichnet Heinz Schneider als "designierter CEO Kantonsspital Baselland" und schliesst mit den Worten: "Einst Kantonale Krankenanstalten und heute Kantonsspital Baselland. Die rechtliche Verselbständigung ist ein wichtiger Schritt in der Geschichte unserer Kantonsspitäler. Ich freue mich, mit Ihnen gemeinsam diesen Weg zu gehen." Heinz Schneider nimmt damit das Abstimmungsergebnis vorweg und betreibt aktiv Abstimmungskampagne.

Es stellen sich folgende Fragen

- Wer hat die Broschüre finanziert?
- Hatte der Regierungsrat Kenntnis von dieser Broschüre?
- Ist es zulässig, dass Chefbeamte aktiv Abstimmungskampagnen führen?
- Welche Regelungen bestehen zu dieser Frage bzw. gedenkt der Regierungsrat eine entsprechende Regelung zu erlassen?